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丁彦辉：在艾比森公司上市答谢酒会上的讲话

各位领导、老师、亲戚朋友、亲爱的艾比森的弟兄姐妹们：

 大家晚上好！

 很高兴也很激动能利用这样一个时间和大家分享我的快乐和不快乐、幸福和不幸福。

 无论怎么说，这一天都来的有点晩！

 从通过中国证监会发审委员会的审核到拿到证监会的批文，整整两年过去了；从2010年准备上市资料到今天办这个
答谢会整整5年过去了；从2007年券商进公司到现在整整8年过去了。我们都清楚，对一个青年来说，8年是多么的宝
贵；对一个快速发展的企业来说，也一样。遗憾的是，我常常在想，这8年中，如果我 们能少走弯路该多好；如果政
府的办事效率再高一点该多好；如果多一些不说慌、不造假的企业该多好！因为如果那样，证监会的效率也许会高一
些，也许三四年前 我们就已上市了。

 LED显示屏行业是一个很特别的行业，十年前这个行业的巨头都不在中国，但今天这个行业的世界中心已经转移到
了中国深圳。在这个行业里知名度和影响力都不 错的艾比森公司，是并不被许多行外人了解的公司，尤其是艾比森
所创造的业绩。到今天为止中国共有6家上市公司，一家在北京，其它5家都在深圳，艾比森
2013年的业绩是深圳另外4家公司的总和。

 也可能是这个缘故，在艾比森上市的过程中，我们遭遇了各种各样的不公和歧视。有人敲诈勒索，有人坑蒙拐骗，
有 人趁人之危，有人趁火打劫。有人合理地怀疑，也有人妄加猜测、无中生有、搬是弄非。但无论怎样，我在这里
可以毫无愧疚地对大家说，我没有给任何一个媒体给
一分钱的保护费，我们欢迎媒体监督，但同时我们对那些不怀好意的人不屑一顾。

 我本人出生在文化大革命中期的甘肃宁县的农村，小时候家里非常穷。父母亲都是地地道道的农民，都没读过几天
书。听母亲常常说起，我刚出生时她为了挣生产队 的工分，就把我锁在家里的窑洞里，出门时是放在坑上的，回来
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时却常常是在地上爬。由于环境的原因，我本人小时候也没受过良好教育。9岁才上的小学，二十岁
之前没有洗过澡。

 1996年大学毕业后理应去当一名乡村教师，但我很不甘心，四处折腾，先是去省城兰州考公务员，后来经本村一个
叔叔的介绍一个人混到了深圳。我来深圳干的 第一件大事就是花了近半年的时间学会了说普通话（因为我上学时老
师同学都说庆阳方言）。其次就是用了半年的时间，在一家只有十几个人的小电子厂做苦工，还
清了我上大学时所欠别人的3300元的债，包括来深圳时向同学所借的500块的路费。

 打了5年工后的2001年，我和我的两个好兄弟任永红和邓江波先生凑了10万块钱办了这个公司。我们在深圳梅林青
年学院旁边的楼上租了20平方米的小屋 子，在华强北通宝旧货市场买了一台旧电话机和传真机，还有几个缺胳膊少
腿的桌子和椅子，公司就这样开张了。我记得公司刚开张一个多月，我们庆阳老家的电视 台来深圳采访。对着记者
的镜头，我信誓旦旦地说，如果有人现在给我投资100万，我可以像变魔术一样地让它变成1000万，那几个记者笑了
笑，没说什么。 我知道他们相信我说的很认真，但他们同时也在告诉自己：他只是说说而已。

 经过了无数次的煎熬、痛苦和折磨，后来我们把公司搬了好几个地方，从梅林搬到了八卦岭、从八卦岭搬到了下沙
。遗憾的是我那台旧电脑和旧传真机在下沙的办公 室里被盗了。有一天早上，我去公司时发现新装修的玻璃门上有
一个长方形的大洞，开门进去后才发现创业三年置办的所有家当，十几台电脑、电话、传真机等被人 搬了个净光。
我猜想小偷一定是开着车子来搬的，否则那么多一堆东西也够他们挪一阵子。再后来的一个星期天，从旧货市场买的
旧显示器发生自燃，引发了一场火 灾，要不是公司那个可爱的小伙子周俊民奋不顾身一边报警一边扑进火海自救，
我估计我这个法人代表肯定要去坐牢，因为公司的隔壁就是别人家的大仓库。

 2004年秋，我们从那个名叫金地却没有给我们带来好运的地方搬到了龙岗坂田，在这里一晃就又是十年。毋庸置疑
，坂田这块热土对艾比森来说，是一块福地。 我们在这里向下扎根，向上生长。2005年我们第一次把自己的产品卖
到了国外。记得当时当我准备要出国门的时候，我却不知道什儿是护照，什么是签证。当我 千里迢迢返回甘肃兰州
费尽周折办到护照的时候，却仍然不知道出国还需要办签证。我买好了机票怀揣着客户的邀请函就准备要出国门。其
实，订国际机票的事情更 有趣，公司帮我订票的小姑娘告诉我，当时正赶上穆斯林的斋月，去沙特的人特别多，飞
机没有座位了，只有站票。我感到很惊讶，但我却差点信以为真。

 我今天在这里讲这些，是想告诉大家，我们并不像有些人所怀疑的公司有多么深厚的政府背景、也根本没有什么国
际大靠山，十年前，我们的团队其实是一帮傻头傻 脑的愣头青。但也许是无知者无畏吧，恰恰是我们这些人，十年
之后的今天，我们把产品卖到了全球110多个国家，我们的出口每年以很高的速度在增长，我们已 经有美国公司、德
国公司，并且在紧锣密鼓地筹建我们的香港公司、巴西公司、墨西哥公司、迪拜公司、俄罗斯公司等等。我们在快速
地推进我们的国际化步伐。

 对我们来说，公司在A股上市，是一件极其煎熬的事情。2007年我们着手准备这件事，但08年的金融危机给了我当
头一棒。我们的国际销售一下子从每月 1000多万跌到了100多万，存货滞压，现金流到了断裂的边缘。记得那阵子，
我常常感到自己已没有踩汽车油门的力气。

 感谢东方富海的陈玮先生，在我心里，他不仅是我们事业上的合作伙伴，更像一位生活上的好老师。在公司上市这
件事情上，当我一次次地陷入犹豫和迷茫的时候， 是他一次次地请我吃饭，当然请吃饭是虚，给我上课才是实。一
直记忆犹新的是我第一次去他办公室找他投资的情景，那时候我们公司还很小。我用了七八分钟时间
给他讲明了我的身世、我的理想、我的价值观，欣慰的是从那一刻起他就对我深信不疑。

 感谢光大证券的杨小虎先生和他的团队。因为他们做了大量有用的工作，因为这些有用的工作公司今天上市了。同
时也做了大量的在我看来无用的工作。因为这些无 用的工作，我和他吵了许多架，激动时我还给他拍桌子，给他脸
色看。但同时我也知道，他也是一个受害者。1＋1本来就等于2，但他却不得不经常去委曲自己、 委曲他的团队、也
委曲我来证明1＋1为什么等于2，而不等于3也不等于1。公司的财报本来就是那样好，本来就是真实的，可是我们却
要一次次地去证明为什么 这么好，为什么是真实的！

 在我看来，也因为这些无用的工作，让艾比森公司多花了许多钱和时间去证明自己的清白，也让光大的团队额外付
出了许多的时间和心 血。这些无用工作的最直接的后果就是我们直到今天才能举起这个庆功的酒杯。而这一天距我
们原定的目标整整过去了两年多，同时又碰上了证监会的“窗口指导， 限价发行”，我们至少少募集了5个亿。当然
，再回头看来，许多事情已经远远超出了小虎先生的权力和能力范围，他也十分无奈。我和杨小虎先生现在也因为共
患难而成为了知心朋友。凡事都有上帝的美意，选择在明天才挂牌上市，这说不定就是最好的选择。
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 商业有商业的既定规律，商业机会也是稍纵即逝的东西，我真的十分担心我们这样的一个资本市场大环境到底要贻
误多少像艾比森这样的好公司！

 感谢龙岗区委常委熊小平先生，他没有喝过我的一杯水，却在公司上市这件工作上给了我们巨大的支持，他帮我们
协调了政府各个部门的许多关系，可谓不遗余力。

 感谢大华会计师事务所的方建新先生，他凭他敏锐的职业嗅觉一次次地告诉那些对艾比森的财务报表持怀疑态度的
人：这份报表是真实可信的，虽然它和可比公司的数据相比，许多指标好了许多倍。

 感谢贺存勖律师，他是那样的踏实，善良而又热情。我们不只是在工作，我们也成了好朋友。

 再次感谢大家的光临，祝大家平安幸福！

 让我们举起手中的酒杯，为了这个难忘的时刻！干杯！

丁彦辉

2014年7月31日
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